
Stellungnahme zur Anfrage  
„Stand barrierefreie, touristische Radwege zusammen mit LK DÜW“ 
 
Die Verwaltung hat nach wie vor großes Interesse an der Umsetzung des Projektes (unter der 
Federführung des Kreises DÜW). Anfang September 2020 erhielten wir zuletzt Nachricht vom Kreis, 
der unsere gemeinsame Angelegenheit ggü. dem Land vertritt: 
 
„Hiermit möchten wir Sie über den aktuellen Stand des Förderantrages „barrierefreie Radwege“ 
informieren. Das Projekt „barrierefreie Radwege“ befindet sich auf der Warteliste für den Fall, dass 
bewilligte Fördermittel nicht abgerufen werden. Von diesem Fall wird von unserer Seite [= Kreis 
DÜW] aufgrund der Fülle an eingereichten Projekten und Modellregionen eher nicht ausgegangen. 
Der in diesem Falle für die Umsetzung von baulichen Maßnahmen zur Verfügung stehende Zeitraum 
wird von uns als sehr kritisch/unzureichend angesehen.“ 
Hieran hat sich bis heute leider nichts geändert. 
 


